

Miguel Polo, nuevo presidente de la Confederación Hidrográfica

La jubilación de Manuel Alcalde, tras 17 años en el el organismo de cuenca, propicia el relevo



m.m.c. valència

03·02·21 | 04:06



Miguel Polo Cebellán.

Miguel Polo Cebellán, hasta ahora comisario de Aguas de la Confederación Hidrográfica del Júcar, sustituirá a Manuel Alcalde en la presidencia. Con su jubilación, Alcalde culmina una trayectoria de casi 17 años en el organismo de cuenca, autónomo pero dependiente del Ministerio para la Transición Ecológica. De hecho la ministra Teresa Ribera era una de las que elogiaba el trabajo desempeñado por Alcalde en todo este tiempo.

La Confederación Hidrográfica del Júcar afronta retos complicados por el impacto del cambio climático y la necesidad de reducir, definitivamente, la contaminación de las masas de agua. Algo

recogido en el nuevo Plan Hidrológico 2021-2017.

Extremar el control de los vertidos, aumentar los caudales ecológicos y acabar con las extracciones ilegales son otros de los objetivos para los próximos años, así como mejorar los aportes hídricos a l'Albufera reclamados por la Generalitat y el Ayuntamiento de València.